



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL**

Appenzell, 14. Januar 2025

Medienmitteilung Arbeitnehmergevereinigung (AVA) // www.ava-ai.ch

Grossrätin Angela Koller kandidiert als Frau Landammann

Mit Landammann Roland Inauen tritt ein Mitglied der Arbeitnehmergevereinigung Appenzell (AVA) aus der Standeskommission zurück. Der Vorstand der AVA empfiehlt für seine Nachfolge Grossrätin Angela Koller, Schwende-Rüte, zur Wahl. Über die Nomination von Angela Koller entscheidet die Landsgemeindeversammlung der AVA am Mittwoch, 2. April 2025.

Ausbildung

Angela Koller ist 41 Jahre alt und wohnt in Appenzell. Nach der Primarschule in Gonten und der Matura am Gymnasium St. Antonius in Appenzell studierte sie in Fribourg Rechtswissenschaften (Master of Law). Nach Praktika an den Gerichten in Appenzell und in einer Anwaltskanzlei in St. Gallen erlangte sie 2010 das Anwaltspatent. Seit 2011 arbeitet sie als Juristin in der kantonalen Verwaltung von Appenzell Ausserrhoden und nimmt dort im Departement Gesundheit und Soziales eine Führungsfunktion als Departementssekretärin ein. Sie hat mehrere Weiterbildungen im Bereich Führung und Kindesvertretung absolviert.

Politisches Engagement

2014 wählte die Bezirksgemeinde Rüte Angela Koller in den Grossen Rat. Von Beginn weg brachte sie sich aktiv im Rat ein und überzeugte durch ihre Dossiersicherheit und Fachkompetenz. Fünf Jahre lang gehörte sie der parlamentarischen Kommission für Soziales, Gesundheit, Erziehung, Bildung (SoKo) an. 2023 wählte sie der Grosse Rat als Präsidentin der vorberatenden Kommission zur Totalrevision der Kantonsverfassung, welche die Landsgemeinde letztes Jahr genehmigte. Aktuell präsidiert Angela Koller die Gerichtskommission.

Von 2014 bis 2022 war Angela Koller Bezirksrätin in Rüte und arbeitete massgeblich in grösseren Projekten wie etwa der Sportanlage Schaies mit. Fünf Jahre lang war sie zudem Mitglied der Landesschulkommission und ist mit dem kantonalen Bildungswesen bestens vertraut. Seit elf Jahren gehört sie dem Vorstand der AVA an und präsidiert den Verband seit 2017. Mehrere Jahre engagierte sie sich ausserdem im Vorstand der CVP Appenzell I.Rh. (heute "Mitte").

Erfahrung und Kompetenz – ein überzeugendes Profil

Angela Koller erfüllt mit ihrer vielfältigen politischen Tätigkeit in Appenzell Innerrhoden und ihren beruflichen Qualifikationen die Voraussetzungen für das Amt als Frau Landammann in idealer Weise. Sie hat jahrelange Erfahrung im Management der öffentlichen Verwaltung und bringt als Juristin wertvolle Kompetenzen im Bereich Gesetzgebung und öffentliches Recht mit. Ihr sind nicht nur die Bildungsthemen sehr wichtig, sie ist auch kulturell interessiert und damit für das Erziehungsdepartement prädestiniert. Sie ist über die Kantonsgrenzen hinweg gut vernetzt.

Angela Koller ist tatkräftig, unabhängig und verantwortungsbewusst. Der Vorstand der AVA freut sich über ihre Kandidatur und empfiehlt sie überzeugt zur Wahl als Frau Landammann von Appenzell Innerrhoden.

Auskunft erteilen:

Grossrätin Angela Koller, Kandidatin, 078 817 76 36

Grossrat Marco Keller, Vizepräsident AVA, 079 425 20 44